

# jungeRÄTE

---

## Neues Vorstandstrio

Gemeinsam Ziele erreichen

High Noon im Jugendgemeinderat... Bei den turnusmäßigen Vorstandswahlen zur Hälfte der zweijährigen Amtszeit kam es in der Sitzung Ende März zu Stichwahlen.

Um das Ergebnis gleich vorwegzunehmen: Das neue Vorstanddtrio bilden Gregor Landwehr (erster stellvertretender Vorsitzender), Patrick Franzen (zweiter stellvertretender Vorsitzender) und ich als Vorsitzende. Gemeinsam mit allen Jugendgemeinderäten möchten wir unsere Ziele erreichen.

Uns ist bewusst, wie groß die Verantwortung ist. Aus diesem Grund kämpfen wir gemeinsam jeden Tag dafür, dass unsere Jugendlichen die Möglichkeiten bekommen, die sie verdienen.

Außerdem möchte ich mein Versprechen - mit vollem Einsatz und bestem Streben mein Amt auszufüllen - halten.

Wir starten gleich mit unseren nächsten Projekten und Veranstaltungen. Beteiligt sind wir am „Treffpunkt Europa“ am 13. Mai und am Nachhaltigkeitstag am 19. Mai. Zudem rückt ein von uns geplantes Basketballturnier für alle Heilbronner Schülerinnen und Schüler näher, das am 26. Mai stattfinden wird.

Gerne könnt Ihr uns und unsere Arbeit auf unserer Facebook- und Internetseite näher kennenlernen.

Melanie

Puglia

Neue

Vorsitzende

des Jugend-

gemeinderats

